

Aktion: Ich habe die Wahl

22.05.2024 12:26 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Ich habe die Wahl



Unter dem Slogan „Ich habe die Wahl“ möchten die Abteilung Jugendförderung der Stadt Dorsten, der Arbeitskreis Jugend und Das LEO junge Menschen zum Wählen motivieren.

Bei der am 9. Juni stattfindenden Europawahl dürfen Bürgerinnen und Bürger ab dem 16. Lebensjahr ihre Stimme abgeben. Die Wahlbeteiligung der 16 bis 21-Jährigen ist dabei meist geringer als die anderer Altersgruppen. „Die Wahlbeteiligung junger Menschen bei der Europawahl ist ein wichtiger Indikator für politische Partizipation und das Engagement der Jugend in der EU“, sagt Lambert Lütkenhorst als Vorsitzender des Arbeitskreises Jugend (AKJ). Gemeinsam mit der Abteilung Jugendförderung der Stadt Dorsten und dem Soziokulturellen Zentrum LEO hat der Altbürgermeister eine Plakataktion initiiert, um junge Menschen auf ihr Wahlrecht aufmerksam zu machen.

„Bei unserer gemeinsamen Aktion steht im Vordergrund, dass Jugendliche die Demokratie nicht als selbstverständlich, sondern als Geschenk sehen und von ihrer Stimme Gebrauch machen“, sagt Luca Sörries von der Abteilung Jugendförderung. Mit der Aktion machen die Beteiligten ausdrücklich keine Werbung für Parteien, sondern ausschließlich für die Ausübung des Wahlrechts. Das Plakat soll als „Eyecatcher“ dienen und die Jugendlichen über einen QR-Code auf die Informationsseite der Europäischen Union leiten, die alle Fragen rund um die Wahl beantwortet und auch die Auswirkung der Stimme beleuchtet.

„Für Schülerinnen und Schüler ab 16 Jahren fällt die Wahl in einen ungünstigen Zeitraum. Die meisten sind noch mit ihren Zentralen Abschlussprüfungen oder dem Abitur beschäftigt. Daher arbeiten wir niederschwellig über die Plakataktion“, sagt Jacky Möller. Bei der vergangenen Bundestags- und zur Kommunalwahl war das Team mit verschiedenen Aktionen und Wettbewerben an öffentlichen Plätzen und in Schulen unterwegs.

Foto oben rechts: Lambert Lütkenhorst, Jacky Möller, Christian Joswig und Luca Sörries haben die Aktion „Ich habe die Wahl“ initiiert

Text und Foto: Stadt Dorsten